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Gedopt im Sinne von Einnehmen von leistungssteigernden Mitteln kann ich mir vorstellen.

Gedopt im Sinne von Einnehmen von illegalen, da auf der Dopingliste stehende Mitteln, eher
nicht.

Ganz einfach, weil deren Beruf, das professionelle Radfahren, einen weiteren Doping-Skandal
wohl nicht überstehen würde.
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